

El rectorado de la US se lava las manos. El SAT-US denuncia el recorte en la beca Erasmus 2013/14

El rectorado de la US en su última convocatoria de becas Erasmus se lava las manos: no aparece como co-financiador de las becas de movilidad entre estados europeos para el curso 2013/14, dejando la financiación de la misma a la aportación de la Unión Europea, el Ministerio y la Junta de Andalucía, estos dos últimos con una aportación muy recortada, que llega tarde o según mucho alumnado “nunca llega”.

Las y los estudiantes del SAT en la Universidad de Sevilla (SAT-US) rechazamos, conjuntamente con el PAS y el PDI, el enorme recorte en la ayuda financiera y la desaparición en la nueva convocatoria de la US como fuente de financiación de la misma. Este recorte podría suponer más de un 70% del importe actual de la beca, dejando a gran parte del alumnado sin posibilidades de acceso real a la Erasmus. **Es una vergüenza que desde el rectorado saque esta convocatoria recortada** a la vez que dice que se defiende la igualdad de oportunidades y la educación pública.

En un curso como éste en el que hemos visto cómo las tasas de matriculación han experimentado un brutal aumento, nos resulta del todo incomprensible que la US retire todo tipo de aportación financiera a la beca Erasmus tan solicitada y que tan buen nombre y resultados le da a la US en el conjunto de la Unión Europea. Poder disfrutar de experiencias educativas fuera de nuestra tierra debe seguir siendo una posibilidad dentro de la educación pública, independientemente del poder adquisitivo, capacidad que estamos perdiendo a pasos agigantados con la eliminación hace poco días de la beca Séneca y, ahora, con la retirada de la US de la financiación en las Erasmus. Cuándo hace unos años impusieron el ‘**Plan Bolonia**’ nos decían que uno de sus objetivos era aumentar la movilidad y la convergencia europeas ¿Dónde ha quedado ahora ese discurso? ¿Dónde están los que lo defendían? La reducción de las becas Erasmus es una clara muestra de que el ‘Plan Bolonia’ era un engaño para mercantilizar la Universidad. Esta sección sindical siempre se mostró firmemente en contra de dicho Plan.

Nos exigen sacrificios a estudiantes, PAS y PDI, mientras decenas, cientos y miles de millones son robados directamente de las arcas públicas por banqueros, políticos y por quienes dicen que nos representan. El rectorado de la US debe, en una defensa de los derechos del estudiantado andaluz y de la universidad pública y de calidad, exigir las cantidades que Ministerio y Junta de Andalucía deberían aportar, así como garantizar que cualquier estudiante pueda disfrutar realmente de las mismas.

Hay que conseguir los fondos donde corresponda, con acción y resultados más allá de palabras vacías, y no copiar lo que ya hacen otros rectorados, que es lavarse las manos justo en el momento que más se les necesita.

Por la defensa de todas las becas, ¡NO A LOS RECORTES EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA!

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla
<http://sat.us.es>
sat@us.es * 608790230, 608790229



satuniversidad



satuniversidad

